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  令和５年第12回教育委員会会議録 

日   時  令和５年10月25日（水）13時30分開会 14時20分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  杉 本     功 

委 員  曙    嘉 輝 

委 員  柴 口  史 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        松 崎  正 信 

教育部次長       中 島      肇 

教育部学校指導室長   松 原  謙 二 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

生涯学習課長      石 井  有 子 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 
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１ 第12回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和５年10月25日（水）13時30分開会 

14時20分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 教育委員会職員の任免について 原案可決 

報告第１号 
令和５年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告

書について 
報告済 

報告第２号 令和６年度千歳市教育予算要望について 報告済 

報告第３号 令和５年度千歳市民文化表彰受賞者について 報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和５年第12回教育委員会会議を開催いたします。 

 

議案第１号は、人事に関する議事であるため、秘密会にしたいと考えます

が、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和５年９月22日に開催されました令和５年第11回教育委員会会議は、議

案が１件ございました。 

議案につきまして、議案第１号 教育委員会職員の任免について、原案の

とおりご決定いただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

前回会議は、10月１日付けの教育委員会職員の人事があり、急遽お集まり

いただきました。ありがとうございました。 

10月に入り、学校も後期に入りました。学校では文化祭や音楽発表会など

が開催され、学校活動が活発化しております。 

また、市議会が先日終わったところですが、エアコンの関係など、教育委

員会に一定の質問がありました。 

学力の関係では、石狩管内の学力保障会議が開催され、全国学力・学習状

況調査の管内の結果や各市町村の取組について、教育局からのヒアリングが

ありました。 

先週からは、各校の校長面談を行い、人事評価と、来年度の学校職員の人

事の構想について各校長から聞き取りを行っており、今後、来年度の人事に

向けて教育局と協議を行っていくこととなります。 

先日、皆さんにもご出席いただきました石狩管内教育委員会委員研修会に

ついては、これまでのものと趣向が異なり、体を動かすことが多く、非常に

面白く、有意義なものだったと思います。 

10月21日には、北海道ユネスコ大会が千歳市で開催され、ユネスコスクー

ルの活動についての報告がありました。千歳市では、末広小学校と緑小学校、

東千歳中学校のそれぞれの取組について発表がありましたが、非常に立派な

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

企画総務課長 

 

発表であり、参加された方々が皆さん感激しており、素晴らしいものとなり

ました。 

様々な場面で活動が活発化しているところであります。 

 

次に、10月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．確かな学力の育成について～「全国学力・学習状況調査の結果概要」

から 

２．望ましい生活・学習習慣の定着に向けた学校・家庭・地域の連携強化

について 

３．「令和５年度 新体力テストの実施方法改善に向けた実践事業報告」に

ついて 

４．感染症対策を踏まえた教育活動の実施について 

５．令和６年度教職員人事について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

 

私からの報告は以上でございます。 

何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 教育委員会職員の任免について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 令和５年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告書につ

いて、説明をお願いします。 

 

（令和５年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告書について、議案

書に沿って説明） 

 

外部評価会議委員の意見の部分は、それぞれの委員が作成されたのですか。 

 

各委員が発言された内容を事務局で取りまとめ、内容について各委員にご

確認をいただいた上で作成しております。 
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教育長 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

 

内容を見ると、良い意味で行政的な意見ではなく、とても参考になるもの

が多く、これまで取り組んでいなかったものですので、継続していきたいと

思っています。 

 

一例ですが、学校の遊具について、体育の学習指導要領に定めます鉄棒や

雲梯、ジャングルジムなどの更新を計画的に行っているところであり、遊具

は子どもたちが遊ぶことを目的としている部分も大きいという認識が若干あ

ったのですが、運動能力や体力の向上という観点から、しっかり実施をして

いただきたいという意見をいただくなど、非常に有意義な現場からの意見を

多くいただくことができました。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

次に、報告第２号 令和６年度千歳市教育予算要望について、説明をお願

いします。 

 

（令和６年度千歳市教育予算要望について、議案書に沿って説明） 

 

基本的には毎年このように要望をいただいており、市の予算ですので、教

育委員会も要望する立場になるわけですが、この要望書の内容を基に予算を

要求していくこととなります。 

新たな内容として、学校へのエアコンの設置や教員用のタブレットなどが

ありますが、これまで措置しているものを継続していただきたいという内容

も多く、我々としても財政部局に予算を要求するにあたり、後ろ盾となるも

のとなっております。 

 

例えば、学校施設における各種要望については、係内で要望内容を共有し、

予算に限りがありますので優先順位を付けながら予算要求をしていき、少し

ずつ改善して要望項目を減らしていく、ということを毎年繰り返していって

おります。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

教員の方々の引率に係る予算について、昨年要望があり、今年度予算措置

されたと思いますが、予算が足りなかったということなのでしょうか。 
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企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校により使用状況に差があり、予算が足りている学校もあれば足りてい

ない学校もある状況があります。また、修学旅行について企画料が発生する

ケースがあり、小学校ではあまり掛かることが無いようですが、中学校では

道外に行くことが多く、企画料がそれなりの金額で発生している実態があり、

平均すると１学級当たり1,000円ほど掛かっているということで、新たに予算

を要求していく予定です。 

 

エアコンの部分について補足ですが、各校の保健室には今年度設置します。

また、来年度の夏に向けては、スポットクーラーとクーリングシェルターと

いうことで、各校１教室にエアコンを設置したいと考えており、来年度予算

だと夏に間に合わないので、今年の12月の議会で補正予算を計上し、対応し

たいと思っております。おそらくは他市町村も一斉に対応することになると

思うので、物の手配や施工のタイミングが重なることも考えられますが、何

とか来年の夏に間に合うようにしたいと考えております。 

 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

次に、報告第３号 令和５年度千歳市民文化表彰受賞者について、説明を

お願いします。 

 

（令和６年度千歳令和５年度千歳市民文化表彰受賞者について、議案書に

沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


